

VIVIENDA AYMARA

La vivienda social surge de la necesidad de los chilenos de tener un hogar tranquilo sin disturbios del centro de la ciudad pero también pensando en espacios colectivos para la comunidad.

El terreno, con un área máxima de 49,752.96m², se elige como propuesta para llevar a cabo el proyecto a realizar de vivienda social en Santiago de Chile. El terreno está ubicado, con referencia al centro de la ciudad, en la parte sur de la ciudad. Entre la conexión de la carretera Acceso Sur y la Avenida Observatorio.

